

Plauen

Website mit vielen Besuchern

[18.01.2016] Die Internet-Seite der Stadt Plauen wurde im Jahr 2015 gut besucht. Auch auf den Portalen Bürgerservice und Stadtnachrichten sind die Zugriffszahlen im Vergleich zum Vorjahr gestiegen.

Die Stadt Plauen meldet für das Jahr 2015 viele Klicks auf ihrer Website. Etwa 450.000 Besucher surfen nach Angaben der sächsischen Kommune auf der städtischen Internet-Seite. Das waren rund 18 Prozent mehr als im Jahr zuvor. Am meisten Zulauf hatten die Startseite, die Tourismusstartseite, die Webcams, die Veranstaltungsdatenbank und die Seiten zum Plauener Weihnachtsmarkt. Besonders gut angenommen wurde zudem das Bürgerservice-Portal. Hier finden Besucher rechtssichere Informationen des Freistaats Sachsen ergänzt durch regionale Informationen und Ansprechpartner ([wir berichteten](#)). Auch das Portal Stadtnachrichten konnte laut der Meldung stark gestiegene Zugriffszahlen vorweisen. Auf dem Portal finden Interessierte wichtige Informationen aus dem Rathaus sowie Veranstaltungshinweise. Bürger können sich per E-Mail-Abo über neue Nachrichten informieren zu lassen. Diese Abonnement-Funktion bestehe auch für die amtlichen Bekanntmachungen. Eigenen Angaben zufolge veröffentlicht die Plauener Stadtverwaltung ihre Bekanntmachungen seit dem 1. Januar 2016 nur noch online.

(an)

Stichwörter: CMS | Portale, Plauen